
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT      
Stadtbürgerschaft         15.03.2023 
20. Wahlperiode 
 
 

3 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Sachstand bei der Entsiegelung von städtischen Flächen und bei der Begrünung öffentli-
cher Gebäude in der Stadt Bremen 
 
Wir fragen den Senat:  
 
1. Wie viele der Dachflächen und wie viele Hausfassaden von Gebäuden im Besitz der Stadt Bremen 

bzw. von Gebäuden im Besitz von Unternehmen in städtischem Besitz eignen sich für eine Begrü-
nung und welcher Anteil dieser Flächen ist jeweils aktuell begrünt? 
 

2. Wie viele ungenutzte Freiflächen von Grundstücken im Besitz der Stadt Bremen bzw. im Besitz 
von Unternehmen in städtischem Besitz sind aktuell versiegelt und wie viele Flächen davon eig-
nen sich dafür für eine Entsiegelung? 
 

3. Welche Maßnahmen hat die Stadt Bremen bislang in welchem Umfang umgesetzt, um vollversie-
gelte genutzte Flächen im Besitz der Stadt Bremen möglichst wasseraufnahmefähig zu machen? 

 
Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


